

十二月二六日

九時過、齒の治療の為昭和医大へ。なんだかこのところ医院巡りだな。十三時大学。留守中の手紙・メール類はとも一日では整理できない。十五時過M14名の進路相談。十八時世田谷村に帰る。

十二月二七日

十時研究室。十時半藤井さん親子来室。三ノ輪に四代の混成家族の住宅を建てたい方。十一時半迄相談に乗る。十二時半地下鉄千駄木駅にて馬場照道、毎日新聞滝力メラマンと待合わせ。山崎さんの寺にて佐藤健一回忌の会。今朝降った雪がまだ消えやらぬ千駄木を歩く。健の会には大勢の人が集まっていた。読経、焼香の後、宴。毎日新聞の顔なじみの連中に久し振りに再会。照道に仏教伝道協会会長沼田智秀氏、常務理事高島氏に引合わせてもらう。佐藤健の手引きであろう。早稲田野球部OBの六車と一月に高田馬場源兵衛で、ウチの馬鹿息子雄大と野球部の面々と会食しようという事になる。大住広人とも神田の岩戸で新年会やろうと、健を懐かしむ輪は仲々とけない。アイツの人徳だな。後髪引かれながらも十七時去る。十八時大学へ。十九時高山さん夫妻子供連れで来室。夫婦で考えたプラン見せてもらう。これも一月中旬にプレゼンテーションという事になる。中里和人氏の指扇の家の撮影は大分前に指示した座敷童子の照明が手をつけていないのが判

明したので延期。担当の安藤が鈍いのか、ただの凡愚なのか、買いかぶりは禁物だな。明日返様子を見よう。二十二時世田谷村に戻る。

十二月二八日 日曜日

世田谷村二階で飼いだめたウザギのバカさ加減は困りものだ。トイレの場所を教えても教えても覚えられず、カサブランカという名の洒落たソファアの上で必ずクソをするようになってしまった。カサブランカどころではない。クソブランカだ。このウザギを見てみると、ハッキリしない学生や愚鈍なるスタッフを思わせる。指扇の家、午後行ってみたら座敷童子が二人宙に浮いていた。その形を少し手直した。マ、安藤もストレスのところでハードルを越えたか。この珍妙なる座敷童子が居ると、居ないとは建築の価値がまるで違うのだ。その事に気付くか、気付かないかは本人の感性だから、そこまでは教えられない。しかし、年末ギリギリのところでは小品だが、マアマアのモノを一つ残せて良かった。

十二月二九日

九時半五反田で森川と待ち合わせ。TRCのトモコーポレーション十時。社長、専務、物流コンサルと新木場の倉庫+オフィス計画打ち合わせ。共に芝浦倉庫、新木場の敷地見学。青物市場近くで昼食。打ち合わせ終了は十五時前。十六時研究室戻り。NHKスタッフと正月五日の番組の打ち合わせ。十七時修士論文・修士計画ゼミ。十九時馬場夫妻来室。調布の住宅の相談。五件程の住宅設計が同時進行となった。

十二月三〇日

十一時、研究室第一期生北園徹来室。来年から時々研究室の会合に参加させる積り。一期生が巣立って十二年経った。一巡りしたの感あり。再教育する必要を感じている。デービット、アベルと打合わせ。夕方、前橋で群馬県左官業連合会の面々と会食。森田兼次、長谷川哲ちゃん中沢君等と会う。忘年会となったが職人さん達と一緒にいると楽しい。新宿で飲んで深夜世田谷村に戻る。

十二月三十一日

十九時半磯崎新宅。年越しの会。うまいシャンパン、うまいワインで、今日はついつい飲んでしまう。田中純夫妻ともワイマール以来の再会。渡辺真理さんに友美の件の御礼を申し上げた。小嶋君夫妻も同席。愛子さんも上機嫌であった。最後に飲んだ一九二九年の酒が飛び切りにうまかった。磯崎さんは元気だ。まだまだヤルなああの調子では。